

Bergheim

Mängel online melden

[18.04.2017] Bürger der Stadt Bergheim können ab sofort ihre Anliegen über einen Mängelmelder an die Verwaltung senden. Ob Müllablagerungen, defekte Straßenlaternen oder Straßenschäden, die Anliegen gelangen ohne Umwege an die richtigen Ansprechpartner.

Die Stadt Bergheim im Rhein-Erft-Kreis hat den Mängelmelder der Firma wer denkt was eingeführt. Mit dem Anliegen-Management-System können Bürger direkt und unbürokratisch Beschwerden und Hinweise über die Smartphone-App oder über die städtische Website an die Verwaltung schicken. Die Hinweise werden dann direkt an die zuständigen Abteilungen der Stadtverwaltung oder an die Stadtwerke weitergeleitet, informiert die nordrhein-westfälische Kommune. Neben Textnachrichten können auch GPS-Koordinaten und Fotos zur Meldung hinzugefügt werden. Damit kann der Bürger den Mangel genau beschreiben, auf einer Kartenübersicht verorten und mit einem Foto dokumentieren. Eine Ampel zeigt den Bearbeitungsstand an. „Bei unserem Bürgerbüro, der zentralen Anlaufstelle für Beschwerden und Anregungen, gehen jährlich ungefähr 2.000 Meldungen ein“, erklärt Peter Ludes, Erster Beigeordneter der Kreisstadt. „Heute gehören mobile Endgeräte wie Smartphones zum Lebensalltag. Deshalb ist es wichtig, dass unsere Stadtverwaltung als moderner Dienstleister ihren digitalen Service auch für diese Anliegen erweitert. Ich bin sicher, dass die Mängel-App dazu beitragen wird, die Infrastruktur und das Stadtbild von Bergheim weiter zu verbessern.“ Rolf Nellen, Leiter des Bürgerbüros ergänzt: „Mit dem Mängelmelder erreichen wir jetzt sicherlich auch Bürger, denen das bisherige Verfahren zu aufwendig war. Unbürokratisch, schnell und auch von unterwegs können jetzt Hinweise gemeldet werden. Vor allem kann der Bürger selbst einsehen, was getan wird, um den Schaden zu beseitigen und ob sein Anliegen erledigt ist.“

(sav)

<http://www.bergheim.de>

Stichwörter: E-Partizipation, Bergheim, Apps